
Zwei Perspektiven zum neuen Jahr 

Coronapandemie ist auch eine Chance 
Nein, die Wahrheit ist 
Dass Corona nur schrecklich und grausam ist 

Ich glaube nicht 
Dass ich mein Gesicht in die Sonne halten kann 
Dass ich den leeren Terminkalender füllen kann mit Ruhe und Besinnung 
Dass ich voller erwartungsvoller Hoffnung auf das neue Jahr schaue 

Es ist doch so 
Dass die schrecklichen Nachrichten nicht abreißen werden 
Ich weigere mich zu glauben 
Dass etwas Größeres in meine Welt hineinleuchtet 
Dass ich mit anderen Augen sehen kann 

Es ist doch offensichtlich 
Dass Gott machtlos ist 
Ich kann unmöglich glauben 
Nichts wird besser im neuen Jahr 
Es wäre gelogen würde ich sagen 

Gott ist meine Zuversicht und meine Hoffnung 

  

Und nun lesen Sie bitte den Text von unten nach oben 

(Iris Grabowski nach Iris Macke „Perspektivenwechel 

 


